

Frankreich: Ein Schul-und Experimentationsgarten **Les jardins de la Providence, Bourg en Bresse (Ain)**

Die Klein- und Gemeinschaftsgärten in Bourg-en-Bresse haben am 22. Februar 2014 ihren Schul- und Experimentationsgarten eröffnet.

Sein Ziel ist es den Menschen zu ermöglichen die natürlichen Methoden des Gärtnerns zu entdecken und sie sich dann anzueignen. Unser Animationsprojekt hat die Unterstützung der Stadt Bourg-en-Bresse, des « Conseil Général de l'Ain » (Generalrat) und von GrDF (Gaz Réseau Distribution France).

Auf den 50 m² großen Parzellen müssen die Mitglieder beim Gärtnern die Regeln der Oekocharta respektieren. Jeder Gärtner verpflichtet sich keine chemischen Produkte, Dünger oder Pestiziden zu gebrauchen. Das Projekt möchte jedem Gärtner und Bürger der Gegend die Möglichkeit geben die Handgriffe und Methoden eines natürlichen Gärtnerns zu erlernen. Eine 400 m² große Parzelle des Gartens von „La Providence“ ist für Bürger reserviert, welche nicht Mitglied des Vereins sind und lernen möchten.

Sie können sich das Projekt auf der Homepage http://www.jardins-familiaux.asso.fr/informations_generales/formation ansehen

Jean-François REBOURS, Präsident der Gärten de la Providence